

Llama FMI al G-8 a controlar alza en alimentos y petróleo (El Reforma 03/07/08)

Llama FMI al G-8 a controlar alza en alimentos y petróleo (El Reforma 03/07/08)(Agencias) Jueves, 3 de julio de 2008

Camina el mundo a una "situación peligrosa": Robert Zoellick.Reducir los precios de combustibles y aranceles, pide ONU.La desaceleración en EU se prolongará por turbulencia: Paulson. El presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick, llamó a los países industrializados del Grupo de los Ocho (G-8) a actuar concertadamente con los productores para controlar el alza del petróleo y de los alimentos, que puede llevar el mundo a una "situación peligrosa". "Lo que observamos hoy no es una catástrofe natural -un tsunami o un huracán-, sino una catástrofe generada por el hombre y que, por lo tanto, debe ser controlada por el hombre", indicó Zoellick en una conferencia telefónica desde Washington. "Convoco a los miembros del G-8, en acción concertada con los principales productores de petróleo, a actuar para atacar esta crisis", pidió a pocos días de la apertura de la cumbre de jefes de Estado y de Gobierno del Grupo de los Ocho Países más Industrializados, que se realizará en Japón entre el 7 y 9 de julio. Zoellick afirmó que "se trata de una prueba para el sistema mundial en materia de ayuda a los más vulnerables y no se puede permitir el fracaso. "Ya hemos visto los tumultos que estallaron en 30 países y el descontento sobre los precios del combustible está en camino de propagarse." Comentó que en 41 países el efecto combinado de alzas en los precios de los alimentos y el petróleo, desde enero de 2007, redujo el Producto Interno Bruto (PIB) entre 3 y 10 por ciento. "Estos números se traducen en vidas rotas y en potencial desperdiciado", se lamentó. Contra el hambre En tanto, el secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-Moon, llamó a la comunidad internacional a reducir los aranceles y precios de combustibles para paliar la crisis alimentaria global. En un discurso en la Universidad de Asuntos Exteriores de Pekín, Ban Ki-Moon dijo que hasta el mes pasado eran indispensables al menos seis mil millones de dólares para aliviar las necesidades de emergencia de las naciones más pobres. El titular de la ONU consideró necesaria la adopción inmediata de soluciones a largo plazo para frenar la crisis mundial de alimentos. Apuntó que para reducir el riesgo del hambre, se debe hacer un esfuerzo para bajar los altos costos de los combustibles y del transporte que trasladan los productos agrícolas a los consumidores. En su opinión, para cumplir la meta fijada en la Cumbre del Milenio, de reducir la pobreza y acabar con el hambre, es necesario el esfuerzo conjunto de todos los países: bajar los altos precios del crudo y los alimentos. Larga desaceleración En Londres, el secretario del Tesoro de Estados Unidos, Henry Paulson, reconoció que los altos precios del petróleo, las caídas en los precios de las casas y la turbulencia en los mercados de capital prolongarán la desaceleración de la economía estadounidense. Europa y, en particular, Gran Bretaña también muestran señales de un crecimiento más lento, advirtió. Paulson, en comentarios preparados para pronunciar ante el Instituto Chatham House de Londres, aceptó: "Hoy, la economía estadounidense atraviesa un periodo difícil."